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Depuis 2014, les cérémonies d’accueil des nouveaux arrivants sont un témoignage fort de notre volonté de faire revivre au Blanc-Mesnil l’esprit village.

L’objectif de cette manifestation n’est pas, en effet, uniquement de vous présenter l’ensemble de nos prestations. Si vous avez choisi d’emménager dans
notre belle ville, vous avez, sans aucun doute, déjà été convaincus par la qualité de notre cadre de vie : espaces verts dans tous les quartiers,
établissements flambant neuf pour vos enfants, comme l’école Robert-Planquette, festivités chaque semaine (Fête de l’enfance, Marché de Noël…),
équipements sportifs sans égal, comme la Maison des arts martiaux, ou encore programmation culturelle digne de la Capitale, notamment au Théâtre…

Notre priorité, à travers ces cérémonies, est donc autre : notre ambition est avant tout de rétablir les relations de proximité indispensables à la convivialité
d’une ville, de vous souhaiter la « bienvenue chez vous ». 

Pendant la pandémie, nous avions été contraints de suspendre cet événement. En septembre 2024, nous avons eu le plaisir de les relancer, avec de
nombreuses nouveautés. Deux réunions ont déjà eu lieu, rassemblant plus de 300 personnes. Les plus petits ont pu profiter d’un accueil avec nos
animateurs. Les plus grands, après une présentation de la Ville et un petit-déjeuner chaleureux, sont partis, avec un sac en cadeau de bienvenue, à la
découverte de notre territoire, grâce à une visite en bus commentée par nos élus. Au vu du succès de cette reprise, nous avons le plaisir de vous
annoncer que ce tout nouveau format sera désormais pérennisé. 

Bienvenue au Blanc-Mesnil !
DIDIER MIGNOT
« Blanc-Mesnil à venir »
Président du groupe Blanc-Mesnil à venir
«[..] ce projet nécessite l’expropriation d’une vingtaine de parcelles pour réaliser un programme qui n’est pas définitivement arrêté, d’un coût excessif. La
rénovation envisagée vise plus à une harmonie architecturale qu’à une utilité sociale réelle. 

J’estime que les moyens employés sont disproportionnés par rapport au but visé. 

Aussi il m’apparaît que les atteintes à la propriété privée, le coût du projet et les inconvénients d’ordre social qui en résulteront apparaissent
disproportionnés et sont excessifs eu égard à l’intérêt de l’opération. 

Je donne un AVIS DÉFAVORABLE à la déclaration d’utilité publique relative au projet d’aménagement de la ZAC centre-ville [..] » 

Voilà ce qui nous a été caché, à vous aussi donc, lors du dernier conseil municipal et du dernier conseil de territoire. C’est un extrait des conclusions du
commissaire enquêteur suite à l’enquête publique portant sur l’aménagement du cœur de ville. 

Un projet de cette ampleur ne doit pas se décider en occultant ainsi de telles remarques. Au moins faut-il en discuter plutôt que de tenter de les masquer. 

Ces pratiques sont irrespectueuses des habitants et démontrent combien cette municipalité a bien plus de considération pour les promoteurs immobiliers
que pour les blanc-mesnilois. 

Notre groupe est favorable à l’idée d’une réhabilitation / rénovation du centre ville, après une véritable concertation à l’échelle de toute la commune car un
centre-ville concerne tous les habitants. La municipalité doit revoir sa copie.
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